



Año 2022- "Las Malvinas son argentinas"

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

DECLARA

Su Adhesión y Beneplácito por el Aniversario 25 de la Radio 102.9 FM de la ciudad de Brinkmann, Departamento San Justo a conmemorarse el día 5 de diciembre de 2022.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La radio está de fiesta en la ciudad de Brinkmann, se celebran 25 años de su creación y se rememoran sus comienzos allá por el año 1997. Comenzó un 5 de diciembre bajo la denominación LRJ 980 La Radio 102.9 FM con la premisa de ser un espacio para acercar a la comunidad, expresarse libremente y mantener informada a la ciudad y zona, un medio de consulta diario de noticias, deportes, actualidad y servicios a la comunidad. Desde entonces forman parte de la rutina de los habitantes de Brinkmann. Su actual propietario y director Fabián Amarante, decide emprender este servicio de radiodifusión tras su formación en la Universidad Nacional de Córdoba y una vasta experiencia laboral desde muy joven en medios de comunicación de Córdoba y Brinkmann.

Rápidamente **LA RADIO 102.9** se posicionó como el medio más escuchado de la ciudad, con un formato ágil y dinámico para la presentación de contenidos informativos, algo que hoy está muy vigente en los medios, pero que en sus comienzos constituyó un sello distintivo de esta empresa de comunicación, donde las noticias están "siempre".

Entendiendo la vorágine de los tiempos, en el año 2004, LA RADIO 102.9 entendió que la radio del futuro debía contemplar una productora de contenidos, por eso abrió el primer sitio web de noticias de la región, conocido como "**El Diario On Line de Brinkmann**" que debutó el 6 de abril de 2004, siendo un website de permanente renovación y líder en visitas en la región.

También fueron los primeros en el streaming radial (audio en la web) y los primeros en lanzar su propia APP (aplicación para celulares).

En el año 2006, la emisora incorporó el R.D.S. (Radio Data System), siendo la primera en la ciudad y región en enviar datos y mensajes al estéreo de los autos.

Muy pronto, nuevas ideas florecieron y con una abundante generación de contenidos, se dio nacimiento a "**GLAM REVISTA**" que salió a la calle en abril del 2010, bajo la dirección de Marina Garello. Actualmente la revista solo está en la web.

Y en los primeros meses del 201 salió al aire, "**GLAM RADIO 105.5**", la hermana menor de LA RADIO 102.9, con una programación netamente musical y una cuidada estética y artística radial.

Con orgullo y satisfacción reconocemos que esta gran emisora es fuente de consulta de toda la comunidad y sus autoridades; destacadas personalidades de la política, economía, espectáculos, arte, salud y el deporte pasaron por la programación y durante todos estos años, fueron "escuela" para quienes descubrieron en la radio, su vocación por el periodismo, la locución y los medios de comunicación.

Por las razones expresadas y las que se aportarán en oportunidad de su tratamiento, se solicita la aprobación de la presente iniciativa.

Firmantes:

- Giraldi, Ramon Luis
- Piasco, Alejandra Danila



RAMÓN LUIS GIRALDI
LEGISLADOR



PIASCO ALEJANDRA DANILA
LEGISLADORA

Descargado el Viernes 02 de Diciembre de 2022 - 13:59 hs